



"L'Armée du Salut est ma famille"



© Salvation Army IHQ / Droits limités

L'Armée du Salut à Rome et le gouvernement créent un nouveau partenariat pour héberger des réfugiés.

Un nouveau type d'hébergement a vu le jour au mois d'août, à Rome. Conçus pour un logement sur la durée, les appartements pourront accueillir jusqu'à 14 réfugiés, qui vivaient auparavant dans des centres gérés par l'Œuvre sociale de l'Armée du Salut dans la capitale italienne. Ce nouveau projet a été lancé en partenariat entre l'Armée du Salut (gestion) et le gouvernement ainsi que les autorités municipales (financement). Il constitue la première collaboration du genre en Italie, mais ne devrait pas être la dernière. Il est en effet prévu d'utiliser régulièrement d'autres bâtiments réquisitionnés par le gouvernement pour les mettre à disposition d'initiatives caritatives et sociales.

Selon la capitaine Monica Seiler, responsable de l'initiative, les appartements viennent d'être rénovés et permettront aux résidents de mener une vie indépendante, tout en continuant de bénéficier des services nécessaires en *case management*. « Les locaux sont magnifiques », s'enthousiasme-t-elle, « et le bâtiment n'est pas géré comme un foyer. Cette nouvelle formule permet d'héberger des clients qui sont passés par une situation d'urgence et de crise et font maintenant un pas en direction d'une certaine sécurité sur le long terme. »

Le Centro Virgilio Paglieri comprend de petits appartements individuels, avec espace personnel, cuisine et salle de bain privée, ainsi que des buanderies et autres locaux communs.

Indépendance

Les sept personnes qui ont emménagé en premier viennent de pays comme la Côte d'Ivoire, l'Égypte, la Gambie et le Niger. En parallèle à ce premier pas vers une vie autonome, l'Armée du Salut leur fournira un soutien continu et les aidera notamment à trouver des entreprises partenaires, des services sociaux et des professionnels de la santé selon le besoin. Chaque résident sera également accompagné par un assistant social de l'Armée du Salut afin de travailler à la réalisation d'objectifs personnels.

Plusieurs résidents ont déjà trouvé du travail, suivi des cours de langue et développé des compétences professionnelles, notamment dans les services. Adam, ressortissant gambien, travaille maintenant pour Glovo, une entreprise régionale qui livre des denrées alimentaires. Questionné sur son récent emménagement, il s'exclame : « Je n'aurais jamais pensé que je pourrais vivre un jour dans un si bel appartement ! Arriver en Italie a vraiment amélioré ma vie. L'Armée du Salut est devenue ma nouvelle famille. J'aborde maintenant l'avenir avec joie. »

La capitaine Seiler se dit ravie d'avoir pu aider ces personnes le jour de leur déménagement. « C'est vraiment un projet d'autonomisation. Nous sommes très reconnaissants envers les autorités et heureux de savoir ces nouveaux logements être utilisés à si bon escient. J'ai eu le privilège de suivre l'histoire de certains résidents au cours de ces dernières années, et c'est une bénédiction de pouvoir leur fournir cet endroit sûr et de les voir s'y installer pour la prochaine étape de leur vie. »

Auteur

La Rédaction / Source: Salvation Army IHQ

Publié le

19.8.2020